

なかよし通信

2020.02.08

今年は暖冬とはいふものの、冷たい風が吹きますね。
早いもので今年度もあと2か月。6年生からは「卒業まであと〇日！」という会話が聞こえてきます。その日数の少なさに寂しさも感じています。引き続き「手洗いとうがい」の声掛けを行って、みんな元気に楽しく春を迎えたいと願っています。



コマ活動&あやとり活動



「コマはあんまり好きじゃないー」という子の声を受け、コマ以外の伝承遊びの取り組みもしてみようと今年は「あやとり活動」も同時に行いました。子ども達はみんな頑張っていました。

あやとりは初めての試みだったこともあり、物珍しさからかたくさんの子が挑戦してくれました。男女学年の関係なく、できるようになった子がコツを教えてあげていて普段は関わりの薄い子の交流が生まれていたことも微笑ましく良かったと思えました。お迎えの時にお母さん達も一緒にやっていただけたことも、とってもいい雰囲気です。

コマは毎年行っていますが、1年前より上のレベルを目指して真剣な顔つきで検定を受けていました。やはり学年男女の壁を越えてお互いに励まし合って教え合っただけ切磋琢磨をしている姿に感心しました。1年生は、みんなコマを選んで挑戦しましたよ。自分のペースで検定を受けて合格すると「よっしゃ！」と、とても嬉しそうでした。

コマだけの子、あやとりだけの子、そして両方に挑戦をする子もいました。検定の時間を過ぎてでもできるようになりたいと、お迎えギリギリまで一生懸命な子もいました。本当に子ども達が目標に向かって頑張る力ってすごいです！「検定の期間を延長してよー」という声もありますが、2月7日で終了しました。ささやかな認定証を作って、ひとりひとりに渡します。喜んでくれるといいな。





節分

2月3日に今年も豆まきをしました。

鬼役は4人。一度やったらやらなくていいという上級生からの言葉を信じて「じゃあ、やとく・・・」と消極的立候補でした。鬼が隠した暗号を書いた紙を見つけて大きな声で叫んでも鬼が入ってきてくれません。ちょっと正解と違っていたようです。が、オマケをしてくれて登場。ゆっくりとした優しい鬼さん達でした。子ども達は部屋中をカーカーと逃げ、豆を投げては拾い、和やかに(?)盛り上がった行事でした。



卒所プレゼント



子ども全体会で1年生~5年生で話し合いました。今年は「コルクボード(タイル飾り付き)」「メッセージBOX」を感謝の心を込めて作ることにになりました。

卒所遠足



行先は「長島スパランド」です。雨天時などのことや、持ち物と時間は、これから話し合いで決めていきます。6年生は予定を空けておいてください。よろしくお願いします。

お知らせ&おねがい

•まだまだ寒い日が続きそうですね。風邪などの予防の為に手洗い・うがいの声かけを引き続きしていきます。ご家庭でもご協力をおねがいします。

• クリスマス会の写真をご確認ください。